



AQUI en el CONGRESO

JOSE ANTONIO CHAVEZ

CNTE apuesta por la represión

No se que más tendrá que esperar la Presidenta, Claudia Sheinbaum para meter en orden a los rijosos maestros de la CNTE que no tienen llenadera de bloquear y paralizar la ciudad con proyecto de quiebra de los negocios del centro histórico y el Monumento a la Revolución.

Los maestros etiquetados por el hartazgo ciudadano como rijosos y vividores de la ubre del gobierno, mediante chantajes creen que hacer presión con sus bloqueos, afectan realmente al gobierno federal cuando en realidad se están llevando entre las patas a los comerciantes, trabajadores, prestadores de servicios, etcétera.

Son los ciudadanos los que salen a sus empleos los que están batallando al cerrarles el transporte público, llámese Metro o Metrobús, aunado a los automovilistas por el cierre de las avenidas y calles. Que decir de los taxistas que no son ocupados, obviamente por la problemática.

Todo ese sector es el que está afectado, este lunes la CNTE amenazó, d nueva cuenta sus cierres con mayores movilizaciones, van contra el INE, Hacienda y la propia secretaria de Educación que dirige Mario Delgado.

La semana pasada cerraron el acceso al Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México, en consecuencia, hubo severas afectaciones de pasajeros que tenían programado sus vuelos y por los bloqueos no lograron llegar, la pregunta es: ¿a quién le tendrán que reclamar quienes perdieron sus vuelos? ¿los comercios a quién le reclaman de la pérdida de sus ventas? ¿los empleados que llegan tarde a sus lugares de trabajo o que no logran llegar, a quién le reclaman?



Si bien está muy claro que la CNTE está presionando para doblar a la Presidenta Claudia Sheinbaum, con sus peticiones que consideran justas, lo que no está nada claro, es las formas de afectar al vulnerable y los comercios.

En Palacio Nacional argumentan que no habrá mano dura porque lo que buscan los maestros rijosos, es un enfrentamiento que pudiera, incluso terminar en números rojos. Que Sheinbaum no les va a dar ese gusto y que aguantará los bloqueos que quieran hacer y el tiempo que perduren.

Mientras qué, los que la van a seguir llevando, serán los comercios, con mayor presión los restaurantes, los empleados, la gente de a pie, los automovilistas y los prestadores de servicios, incluyendo transportistas y taxistas. Y la mayoría, si cierran Metro y Metrobús, a caminar kilómetros y kilómetros.

MONREA, ADAN, NOROÑA Y GUTIERREZ, AHÍ LE HABLAN

Si bien las calles de la ciudad de México le corresponden a la jefa de gobierno de la CDMX, Clara Brugada los maestros de la CNTE son del orden federal. Entonces porque los líderes del Senado y la Cámara de Diputados, Adán Augusto y Ricardo Noroña no impulsan una reforma que los cese, de manera automática por el paro de clases y bloqueos al Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México, estrangular la ciudad, daños a la Nación, por los desperfectos a edificios públicos federales, etcétera. Tienen los votos suficientes para sacar esa ley en 48 horas, como han sido las que les envían de Palacio.

Ahí quisiéramos ver a los presidentes de ambas cámaras, Gerardo Fernández Noroña y Sergio Gutiérrez alzar la voz para defender al vulnerable y no callar como momias ante estos hechos que están terminando con la paciencia de los capitalinos.

ACORDEONES DEL BIENESTAR PARA VOTAR PARA MORENA

Por si había dudas de la farsa de la elección al nuevo Poder Judicial, el próximo domingo, el coordinador de los diputados del PRI, en San Lázaro, Rubén Moreira desnudó, de nueva cuenta lo que los priistas han venido haciendo desde el inicio de este proceso de cómo están operando los del Partido Morena para ganar la votación de los nuevos jueces, magistrados y ministros.

Simplemente, dijo que el partido del ex Presidente, están repartiendo acordeones del bienestar, es decir las boletas con los números y colores por quienes deben votar. Por ello, Moreira adelantó que simplemente será una



elección de simulación, el Partido Morena ya tiene una ruta para apoderarse del Poder Judicial, desde luego para sus oscuros intereses. Aunque todo parece miel sobre hojuelas, hay focos rojos de violencia en los estados de Baja California, Quintana Roo, Veracruz, Tamaulipas, Michoacán y Colima. Ojo.

CERO TOLERANCIA EN CHIAPAS A SERVIDORES PÚBLICOS

En Chiapas, el gobernador, Eduardo Ramírez mando un mensaje de cero tolerancia a los servidores públicos para que se anden con cuidado y la piensen dos veces en actos de corrupción.

El fin de semana destituyó al jefe de la Policía, Juan Carlos Lemus de Concordia, ante las denuncias de presuntos abusos y nexos con el crimen organizado.

La denuncia hecha por un activo de Seguridad, Francisco Ramírez Galindo que a través de un video que llegó al gobernador, expone que tiene las pruebas de las acusaciones. Ante ello, la instrucción al Fiscal del Estado, es ofrecer todas las garantías de seguridad al denunciante y una investigación a fondo para saber si hay más implicados.

<https://www.mexicoinforma.mx/al-momento/cnte-apuesta-por-la-represion/>